



Los centros apuestan por adelantar a diciembre el inicio del periodo de exámenes

La mayoría de facultades aprovecha los días previos a las vacaciones para realizar pruebas y ganar tiempo para el segundo cuatrimestre

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca ha retomado en el curso 2021-22 el inicio temprano de las clases en el mes de septiembre, lo que ha permitido a algunas facultades ajustar el calendario lectivo de manera que ahora disponen de los últimos días de diciembre antes de las vacaciones de Navidad para iniciar los ejercicios del primer cuatrimestre, incluso algunos van a marcharse de descanso con la totalidad de las pruebas realizadas.

“En la Facultad de Geografía e Historia tradicionalmente se daban tres horas de clase a la semana en cada asignatura. Ahora damos cuatro horas a la semana y ello nos permite tener periodos más largos de exámenes, que era una reivindicación de nuestros

estudiantes”, explica el decano José Luis de las Heras y confirma que todos los exámenes de la primera convocatoria serán antes de Navidad en este centro.

No es la única facultad en esta situación. En Medicina, según explica José Carretero, ya han realizado las pruebas correspondientes los alumnos de cuarto, quinto y sexto, ya que tienen programación trimestral.

Lo cierto es que cada vez son más los centros de la Universidad de Salamanca que optan por adelantar el inicio de la temporada de exámenes al mes de diciembre. La mayor parte solo va a llevar a cabo algunas pruebas a lo largo de la próxima semana, y fundamentalmente, durante los tres días previos a las vacaciones, del 20 al 22 de diciembre, de



Estudiantes realizando uno de los exámenes que ya tuvo lugar esta semana en Geografía e Historia. | LAYA

forma que los exámenes fijados en enero estén más espaciados. “Tanto a alumnos como profesores les ha parecido una buena opción y se aprobó por unanimidad en la junta de facultad”, señala M^a del Mar Canedo, de Ciencias Químicas.

“El objetivo es que el segundo cuatrimestre esté menos ajustado —dado que tiene en medio la Semana Santa— y poder llegar a julio con más tiempo para los

trámites de los trabajos fin de grado y fin de máster”, comenta Juan José García Meilán, decano de Psicología, y añade que con este cambio terminarán con las dificultades que tenían los estudiantes para matricularse en másteres o en el examen PIR por no haberse titulado aún.

La Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar, la Escuela Politécnica Superior de Zamora, las facultad de Far-

macia, Ciencias Químicas, Economía y Enfermería y Fisioterapia son algunos de los centros que aprovecharán los últimos tres días antes de las vacaciones de Navidad para llevar a cabo los primeros exámenes, aunque el grueso será en enero. En el caso de la Facultad de Ciencias Sociales, incluso utilizarán el sábado, 18 de diciembre, para arrancar los ejercicios de la primera convocatoria.